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第161回例会昭和60年10月22日（火） 晴

ますので、理蝋役員の方は1F葵の間にお

集まり下さい。

2第260地区年次大会(10月27日）に登録

された方は、お忘れなく御出席下さい。

3． ロータリーの適用相場は現在237円です

が、 11月1日より216円に変更となります。

◇菊池会長挨拶

さて、 10月は、名古屋まつりを出頭に各町

内でも祭はんてんの子供達が「元気を出して

ワッショイ、 ワ･ソショイ。』と練り歩く声が、

方々で朧んでありました。8月、 9月が仏様

の月なら10月は正に鎮守の神陛の月とでも言

うべきでしょうか。今日は東海地方の祭りを

調べて見ましたので、その代表的なものを御

披露させて頂きます。

第1は揖斐川上流谷汲村に伝わる谷汲踊り

で、源氏が平家を滅ぼした時、戦勝を祝って

踊ったのが始りと言われています。第2に静

岡県細江町の姫様道中で、桜並木の満開とな

る4月に龍に乗ったお姫様が100名余りの侍、

奥方、腰元、奴等を従え、一大絵巻を見る様

であると言われているものであります。第3

は皆さん御存蕊の高山祭りで、 4月と10月に

繁やかに行われます．第4は、美汲市八幡

神社の祭礼の花みこしで、美濃特産の京花

紙を用いて作り目を見はるばかりの絢側さが

あると言われます。第5はやはり岐阜県古川

町の気多若宮の祭礼で、勇壮な『起こし太筑

と動く陽明門としてたたえられる華腿な「屋

台」で象徴される古川祭りです。第6は三重

県熊野市の二木島祭りが古代より、船測祭と

して有名で、若者が五色の雑、縮、雌刀、吹

抜、かさぶき等を飾り立て、二笠の関船に分

乗湾内を競争する祭りです。第7之もよく知

られた浜松市のjlll腸げをFI:'心とした浜松祭、

◇“我等の生業”

◇出席報告”

会貝 57(54）名 出席39名

出席率 72.22％
前回 10月15日 （修正出席率) 100%
◇ビジター紹介 8名

◇お誕生日祝福

久保田夫人（10/18）

◇ニコボックス

菊池昭元君孫が一人増えました。竹内先

生、大変お世話になりました。

水野民也君スケートがオープンし、招待

券をお持ちしましたので、お帰りにどうぞ。
26，27日に星ケ丘元町が新名称で出発。パフ

ォーマンス’85でにぎやかにフェスティバル

を行います。 （地区大会に出られぬ方々の参

加を特に希望します。（笑)）26日か27日の朝

日新聞に又、中部読売にも対談が減ります。

手島茂明君長らくホームクラブを休みま

したので。

久保田皓君ホームクラブ御無沙汰しまし

た。夫人お誕生日祝い。結婚記念祝い。

松藤国弘君本日、早退させて頂きます。

西村禎二君麻雀大会にて優勝させて頂き

ました。

太田 茂君10月20日旧城田さん、ゴルフ

有り難うございました。

成田良治君先日、仲間8人でジャパンエ

ースにゴルフに行きました、その際の幹事を

し会費が少し余りましたので。結婚記念祝い。

堀場利幹君10月をもって名古屋市獣医師

会長を退任し、顧問となりました。本日早退

させて頂きます。

◇宮尾幹事報告
1~ 本日例会終了後、臨時理頭役員会を行い
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第8は郡上節に合せて夏の夜を踊り明かす盆

踊として有名な郡上おどり。第9は新城市の
大海の放下。放下とは総ての執着を捨て去る

事を意味し、認歌を念仏と共に伝え踊る

ものです。第10は一色町の諏訪神社に

6組の大提灯が献灯される大提灯祭り。

第11は蒲郡市の氏神、八剣神社から若宮八幡

社へ渡御する山車が海中を行くので知られて
居る三谷祭で、豪華に飾った4台の山車を惜
しげもなく海中に入れ、それをかつぐ若者達

は首だけ出して勇しくかけ合い、同時に礫も
兼ね、そのユニークさを誇る祭です。最后は
日本3奇祭の一つで、 3年目毎に行われる静
岡県大井神社の島田帯まつりでありましょう。

大井神社は女神のため婦人の信仰が厚く、烏
田宿へ嫁に来ると帯を供え将来の安泰と安産
を祈願したものです。以上、東海の代表的な
祭りを御紹介し、本日の御挨拶と致します。
◇講 演

‘《速記について”

全日本速記教育協会長

中根正雄氏 （紹介浅井君）

文字を書くのに大切なことは三つあります。

下手でも正しく善く、上手に書く、速く書く
ということです。さらに速く書く方法には二

通りあります。一つはどうしたら最高の速度
がでるかを追求することで、これまでの速記

はこの方法のことであり、 もう一つはてっと

り早くやるインスタント速記またはスピード

メモ法といわれる簡単なやり方です。

アメリカでは、学生で速記を知らなかった

ら学生の資絡がないといわれるほど広まって
いるが、これに比較して日本の場合は50年以

上も遅れているといえます。会社でも能率増

進、時間尊重といいながらも山程ある文字を
どう処理をしていらっしゃるかといいたいで

すね。誰でも人は速く書こうとする気持が無
意識のうちに働くもので「くずす」 「つづけ

る」 『略字を使う」ということをしています。
世間で旺歴という字を使いますがこの程度で
ぐづぐづ書いていてどうして速くなりますか。

カタ仮名、ひら仮名は、日本で見つけたも

ので千年にもなるわけです。日本の言葉はど
んなものでも仮名で害け字数も僅かに46文

字でおさまります。漢字を混ぜて響こうとす

るからややこやしくなるといえます。カタ仮

名の中で一番速く醤けるのは「ノ」の字であ

ります。一本の線の仮名であります。ちなん

で私共速番きの中根式速記がなりたつのであ

ります。

速諜きの一例をあげてみます。カタ仮名は

短く読み、ひら仮名はくう〉をつけて長く読

むこととします。例えば「ヨ」はくよ＞と短

く読み、 「よ」はくよう＞と長く読むように

長短の区別をします。 rスも」と謀けばくす

もう＞相撲と読めます。奉仕の理想は｜ほシ

ノリそ」と謀<わけであります。

最後に速記はどこへ行っても必要であるに

もかかわらず欠けているのが現状だといえま

す。今日はロータリーの皆様にこういう大切

な問題の実，勝をお話した次第です｡(文資小池
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名古屋地区ロータリークラブ囲碁同好会の秋

季大会を名古屋北RCのお世話にて、下記の

通り開催されますのでご案内申し上げます。

出席予定の方は、事務局までお申し出下さい。

記

日時｜旧和60年11月9日(土）
P．M. 1;00～5:00

場所中部日本棋院（東片端交叉点西北）

参加費4,000円
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◇10月度臨時理事役員会議題

1． 年末会員家族懇親会（12/19）の件

2． 出席免除の件

3． 1986～87年度理事選出方法の件

4~ 新入会員候補者の件

5． 事務所の件

6． 小林正幸君退会の件

7．安藤張之助君長期欠席の件
8． メキシコ地窪見舞い金の件

9社会奉仕事業「ロータリー広場」の件

◇お知らせ

小林正幸君が10月22日付けで退会されました。

－第7回麻雀会

へ

（於；松楓閣10/16(水18:00～）

RANK NAME MARK

優勝 西村禎二 45，000

2位 太田 茂 10，000

3位 野村義雄 8,000

◇次回例会( 10月29日）

識演 ‘‘アフガニスタンにおける法と風俗”

愛知学院大学法学部教授

浪川正巳先生 （紹介照須君）

◇次々回例会（11月5日）

識演 ‘､ 「~気』の話し”

心身統一合気道修館館長

丸山修二氏 （紹介宮尾君）
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